

# Singschule präsentiert Singspiel

30 Kinder traten im vollbesetzten Pfarrsaal von St. Peter und Paul auf

(red) 30 Kinder der Singschule Stadtkirche haben am Sonntag ihren Gästen, Eltern und Großeltern mit dem Singspiel „Es klopft bei Wanja in der Nacht“ erfreut. Im vollbesetzten Pfarrsaal von St. Peter und Paul sangen und spielten sie unter der Leitung von Kirchenmusikerin Stephanie Heim vom friedlichen Zusammensein von Mensch, Hase, Fuchs und Bär in einer eiskalten stürmischen Winternacht.

Musikalisch unterstützt wurden die Kinder von vier Musikern und auch tatkräftig von Müttern, die die Zwischentexte lasen, Kostüme organisierten sowie ihnen bei der Gesamtorganisation unter die Arme griffen.

Pastoralreferentin Elisabeth Simon begrüßte die Gäste und wies auf das Motto der Stadtkirche im Advent hin: „Türen öffnen, Leben teilen“. Sie ordnete die Geschichte von Wanja, der seine Tür immer



Als Tiere verkleidet traten die Kinder vor dem Publikum auf. Foto: Winfried Wiesnet

wieder aufmacht, in diese Aktion ein. Unter dem begeisterten Applaus der Zuhörenden gab es als Zugabe nochmals das Lied von

„Wanjas Haus“. Das Singspiel ist nochmals zu sehen im Weihnachtskonzert der Singschule am Sonntag, 12. Januar, um 17 Uhr in St. Jodok.